

LA POLÍTICA *de perfil*



Claudio Orrego hizo el llamado de alerta junto al director regional de Senapred, Miguel Muñoz.

Activo despliegue de Orrego ante sistema frontal en medio de cuestionamientos

En medio de los cuestionamientos recibidos por el informe de Contraloría que apunta un eventual uso de recursos destinados a asesorías para su campaña, el gobernador Claudio Orrego hizo un llamado a prepararse para otro frente: "Ante el sistema frontal que llegará este miércoles por la noche, activamos mesa técnica en la RM. Gobernación, @DPR_RM, @Senapred y todos los servicios públicos ya están coordinados para anticipar impactos y responder con rapidez. Se esperan hasta 20 mm de lluvia y vientos de 50 km/h. La prevención es ahora", alertó ante los medios y en redes sociales.